



**AMBASSADE DU JAPON
MADAGASCAR**

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 16 janvier 2019

Objet : PM du Japon M. Shizo ABE dépêche son Envoyé spéciale, Monsieur Kenya AKIBA à l'Investiture

Son Excellence Monsieur Shinzo ABE a décidé de dépêcher Monsieur Kenya AKIBA, comme son Envoyé spécial à la Cérémonie d'Investiture de Son Excellence Monsieur Andry Nirina RAJOELINA, nouveau Président de la République de Madagascar.

Avec sa visite, le Japon souhaite féliciter Son Excellence Monsieur RAJOELINA pour son investiture en tant que Président de la République de Madagascar et promouvoir davantage les relations amicales et coopératives entre le Japon et Madagascar.

Monsieur AKIBA, Député, est ancien Vice-ministre chargé de la Reconstruction, de la Santé, du Travail et du Bien-être, ancien Vice-ministre de l'Intérieur et de la Communication, et actuellement Président du Comité permanent de l'Environnement au sein de la Chambre des représentants du Japon, il est également le Secrétaire Permanent du Group Parlementaire Japon-Madagascar et le Vice-Président du Comité Madagascar au sein du Group Parlementaire d'Amitié Japon-Union Africaine.

Pour toute information, veuillez contacter l'Ambassade du Japon au 261 20 22 493 57 et demander M. KATAGIRI Kei ou M. RANDRIANAIVOSON Hery Tina.

././.